

Frankenpost Hof 28.08.2018

Die Biene steht im Mittelpunkt

Beim Jahrestag der bayerischen Imker in Hof sind auch alle interessierten Bürger eingeladen. Fachleute halten zahlreiche Vorträge.

Hof – Am 8. und 9. September veranstaltet der Landesverband Bayerischer Imker e.V. (LVBI Bayern), in dem über 30000 Imker Mitglied sind, seinen diesjährigen Bayerischen Imkertag in der Freiheitshalle Hof. Der LVBI ist im Dachverband, dem Deutschen Imkerbund, die größte imkerliche Vereinigung Deutschlands.

Am Samstag findet die Arbeitssitzung der Vertreterversammlung statt. Am Sonntag sind neben allen Imkern auch an der Imkerei Interessierte herzlich willkommen. Neben vielseitigen Fachvorträgen von namhaften Referenten aus der Imkerei informieren auch Fachaussteller und geben mit ihrem Produktangebot ei-

nen praktischen Einblick in den Bereich der Bienenzucht. Traditionsgemäß beginnt der Bayerische Imkertag am Sonntag, 9. September, um 8.30 Uhr in der Lorenzkirche Hof mit einem auf die Bienen ausgerichteten Gottesdienst. Der Bayerische Imkertag in Hof steht unter der Schirmherrschaft des Hofer Oberbürgermeisters Dr. Harald Fichtner. Nach der Eröffnung um 10 Uhr im Festsaal der Freiheitshalle werden um 10.30 Uhr Professor Dr. Kai-Uwe Totsche zum Thema „Ökologie der Honigbiene und die Rolle der Imkerei“, Werner Gerdes zum Thema:

„Wirtschaftlich imkern mit Großwaben im angepassten Brutraum“ sowie Matej Mezovsky zum Thema „Hilfe, die ankommt – fachpraktische Beratung für

Bienen und Imker“ referieren. Am Nachmittag um 13.30 Uhr referieren Dr. Wolfgang Ritter zum Thema „Gesunde Bienen durch naturgemäße Haltung“, Dr. Andreas Schierling zum Thema „Wachs – Erfahrungen und Ergebnisse der Rückstandsuntersuchungen“ sowie Gerhard Müller-Engler zum Thema „Langfristige Strategien zur Bienengesundheit“. Im abschließenden Plenumsgespräch beantworten alle Referenten Fragen der Anwesenden.

Der Landesverband Bayerischer Imker und die Organisatoren vor Ort hoffen, mit den Angeboten viele Imker sowie Interessierte aus der Bevölkerung anzusprechen.

Foto:
MARIMA
/Adobe Stock

